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Herr Baldeweg äußert sich zur letzten Sitzung lobend über die Petition. Er findet die 
Politik, die in der Stadtvertretung gemacht wird viel besser als die derzeitige Politik 
der Regierung. 
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